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Résumé

Le concept de la perception est 'un des concepts de base des sciences
cognitives et il est d’une grande importance dans l'activité linguistique chez
lindividu, ce qui nous a amené a y préter attention c’est que la linguistique
ces derniers temps a interagi avec les sciences cognitives pour expliquer de
nombreux phénomenes linguistiques et c’est ce qui a poussé Noam Chomsky a
donné un espace ala perception dans sa tentative de comprendre la performance
en imaginant un dispositif capable d’expliquer les processus cognitifs qui est le
modele de perception.

Mots-clés

La perception, les sciences cognitives, linguistique, Chomsky.

Abstract

The concept of perception is one of the basic concepts in cognitive sciences
and it is of great importance in linguistic activity in normal circumstances, and
it is what led us to pay attention to it, especially since linguistics in recent times

556




2022 Lsle T saall (9 ulxdl aeizlly wMeYlg aalll . cali

has interacted with cognitive sciences to explain many linguistic phenomena
This prompted Chomsky to think of a model that explains the interference of
perception in the linguistic process through perception model.

Keywords

Linguistics, Perception, cognitive sciences, Chomsky.
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